

## NOTAS VARIAS

Las funciones religiosas de Semana Santa se han celebrado en esta parroquia con extraordinaria solemnidad y con tan grande concurrencia de fieles que el templo ha sido insuficiente en varias ocasiones.

Con verdadera elocuencia y unción predicó el Párroco, D. Antonio Moreno, el sermón de las Siete Palabras, el viernes en la tarde, y, por la noche, el de la Soledad. En la mañana del domingo de Resurrección dijo muy inspiradamente una oración sagrada que llenó de entusiasmo a los numerosos feligreses que invadían la iglesia parroquial.

El Jueves Santo ha predicado el sermón del Lavatorio el coadjutor D. Rafael Ruiz Villalpando, que lo hizo muy acertadamente, el cual se ha revelado como un buen orador.

Ambos señores han pronunciado, alternando, sentidas oraciones sagradas en los domingos y viernes de toda la Cuaresma.

Las procesiones han sido muy lucidas, concurriendo el Ayuntamiento y la banda municipal.

El acto más conmovedor de estas solemnidades lo ha constituido la comunión que hicieron innumerables hombres en la mañana del Jueves Santo.

Por falta de espacio dejamos para el número próximo loe «Ecos del Centro Católico Social».

La Srta. Fidela Campaña, nuestra paisana y aplaudida soprano de ópera, ha sido contratada para las fiestas que se celebran en Monte-Carlo en honor del Príncipe de Mónaco.

También ha firmado contrato para cantar en la próxima temporada en varias Repúblicas sud-americanas.

Ha pasado unos días en este pueblo, en casa de su hermano político don Trinidad Valdés, el capitán de la Guardia civil don Manuel Santos.

Se ha posesionado de la Jefatura de esta línea de la Guardia Civil el teniente don Eduardo Nofuentes Montero, hijo del Coronel de igual apellido que fue Gobernador militar de la provincia de Almería, en cuya capital ha dejado muy grato recuerdo e innumerables simpatías.

La bella Srta. María Pozo Velasco, hija del acomodado hacendado de este pueblo D. Rafael Pozo Salas, ha ido a pasar una larga temporada en el excelente Colegio que en Huerca-Overa tienen las religiosas de María Inmaculada.

En la estación de Purchena, un tren de mineral, ha destrozado a un hombre, cuyo cadáver no ha podido identificarse.

D.<sup>a</sup> Balbina Villarreal Resina y su pequeña hija han

salido para Sevilla a ver a su padre político el Sr. Juez de Instrucción del Distrito del Salvador.

El renombrado editor Saturnino Calleja acaba de publicar tres magníficas ediciones de un completísimo **Diccionario** manual enciclopédico de la lengua castellana, con profusión de artísticos y notables grabados. La edición económica vale 8 pesetas, la corriente 12 y la de lujo 16. Todas se hallan de venta en la **impresión y librería de los señores REINA HERMANOS**, quienes harán algún descuento sobre los precios indicados.

El respetable fotógrafo de la casa de Alberto Martín, Don Baltasar Castellá, ha recorrido varios pueblos del partido judicial de Purchena, obteniendo fotografías interesantes, para el ilustrado portafolio de Andalucía que la citada casa está publicando.

Con objeto de pasar la Semana Santa fueron a Lorca D. Juan Cervantes, maestro de Bayarque, y su familia.

El día 26 del corriente tendrá efecto en Serón la bendición solemne de la ermita de la Virgen de la Cabeza, patrona de dicha villa.

La nueva Junta de Hijas de María ha quedado constituida por las señoritas siguientes:

Encarnación Giménez Miralles, María Rodríguez Sánchez, Virginia Pérez Pozo, Margarita Aynat Aynat, Dolores Ruiz Mateo, María García Rodríguez, María Pozo Velasco y Candelaria Pérez Nin de Cardona.

El conocido relojero de esta ciudad, D. Juan Martínez Blanque, ha contraído matrimonio en Zújar, con la señorita Dolores Rodríguez, hija de D. Ricardo, propietario de la última población.

Ha regresado de Granada el síndico de este Ayuntamiento D. Francisco Jiménez Torres, adonde fué a asuntos particulares.

Han pasado la Semana Santa en este pueblo los seminaristas Rafael Pozo Velasco y Joaquín Requena Pérez.

Después de la feliz operación practicada por D. Fernando Escobar en Granada al hijo mayor del Alcalde de esta ciudad D. Juan Suárez Saavedra, han regresado a esta el veinte del actual.

Ha estado unos días en Tijola el Cura Párroco de Herrerías (Cuevas), D. Bienvenido Alarcón Castaño, en compañía de su hermano D. Diego, maestro de sección de esta escuela graduada.

En Serón, el volante de un cable de transporte de hierro ha cogido y matado a un obrero.